IV 本日の卓話 "イニシエーションスピーチ"

康 用根会員

23年前に韓国から日本へ参りました。初めて東京駅に行った時はとてもきれいだと思いました。そして日本人は、人にぶつかると「すみません」と言う事に驚きました。とても良い習慣だと思います。韓国だとすぐ喧嘩になってしまいます。

18年前に食品卸の会社を立ち上げました。現在、社員 15名、アルバイトと入れると 25名ほどおります。そして、川口北ロータリークラブの会員なった事をとてもうれしく思っています。今後ともよろしくお願いいたします。

稲川 和成会員

建設土木資材業と 16 年前から川口市議会議員を務めさせていただいております。川口市も昭和 8 年にスタートして間もなく 90 年となります。平成 31 年度川口市の予算が初めて 2000 億円を超えて、2077 億 7000 万円となりました。

そして奥ノ木市長が就任してから変わった事は、収入率がものすごく良くなりました。税金の取り立てが厳しくなっております。やはり税金は公平で公正でなくてはいけないものです。

新しい事業につきましては、

- 1. 川口市新庁舎建設です。平成32年3月に1基棟竣工の予定です。
- 2. 市営の火葬場である"川口市めぐりの森"が昨年の4月に開設いたしました。公園の中に作った施設になります。
- 3. イイナパーク川口は現在建設中です。緑豊かな 景観を生かして、自然とのふれあいをコンセプ トに整備が進められています。明治神宮のよう な自然な森のような公園になる予定です。
- 4. 新市立高等学校が 2018 年 4 月に開校いたしま した。偏差値が 60 を超えて、県立蕨高等学校と 並ぶレベルとなって来ています。

川口市の財政状況ですが、これだけの大きな事業を 行っていながら、川口市の赤字は 10 億円増で収ま っております。奥ノ木市長の素晴らしい経営手腕だ と評価しております。 会長挨拶で終末期医療の話がありましたが、わたの 父は54才の時、心筋梗塞で急死いたしました。残された家族は大変でしたが、入退院を繰り返す方が本人に とっては苦しいのではないでしょうか。私は、ある日 突然にポックリと逝きたいと思います。そして定年の 年になりましたら、好きなゴルフや囲碁を楽しみたい と思います。そのためにも健康でなくてはなりません。健康を維持しながらロータリアンとして成長して 行きたいと考えております。



Ⅴ 出席・ニコニコ報告 森田 康之

須田 清 いよいよ野球の季節です

盧 聖煥 春になりました!稲川さん康さん卓話 よろしくお願いします

稲川 和成 新会員卓話お世話になります花見例会 楽しみです遅刻の早退です!

今村 勲 稲川様康様卓話ありがとうございます 大杉 能弘 稲川さん康さん卓話ありがとうござい ます

康 用根 本日もよろしくお願いします

小林 忠 康さん稲川さん卓話よろしくお願いします

延島 三男 暖かくなってきましたネ稲川様康様卓 話楽しみにしております

増田 徹 稲川和成さん選挙ガンバってください

森田 康之 稲川さん康さん卓話を楽しみにしています

10 口 11,000 円 累計 387,000 円

会員	出席	計算	MU	%
22	10	19	2	63. 2

